
校名

校長名

出席者(学校） 校長・事務長・教頭・首席・各分掌長・各学年主任・各主担・初任者　合計（16）名

学校運営協議会議事録

府立八尾北高等学校

山下　尚亮

開催日時 令和5年6月23日（金）

開催場所 　府立八尾北高等学校　西館　１階　会議室

出席者(委員）
野口　幸一会長、山内　雅之副会長、福井　志朗委員、髙松　一仁委員

西巻　純子委員

傍聴者 なし

協議資料
学校運営協議会次第、学校運営協議会座席表、学校運営協議会実施要項、
令和５年度学校経営計画及び学校評価、令和５年度スクールポリシー案、令和５年度
重点目標

備考

議題等(次第順）
１．校長挨拶
２．委員紹介、出席者紹介
３．事務局からの説明
　　⑴本日の時程、配布資料の説明
　　⑵学校運営協議会の意義と役割
４．協議
　　⑴令和5年度　学校運営協議会回腸および副会長の承認について
　　⑵スクール・ポリシー案について
５．報告・質疑応答
　　⑴今年度の学校の動きについて
　　⑵令和5年度学校経営計画について
　　⑶令和5年度分掌・学年等重点目標
６．連絡

協議内容・承認事項等（意見の概要）
１．校長挨拶
　・コロナウイルス５類移行について
　・教員の働き方改革について

２．委員紹介、出席者紹介

３．事務局からの説明
　　⑴本日の時程、配布資料の説明
　　⑵学校運営協議会の意義と役割

４．協議
　　⑴会長および副会長の選任について
　　　→会長、副会長について、協議会の承認を得た。

　　⑵スクール・ポリシー案について
　　　スクールミッションのもと、3つのポリシー（グラデュエーション・カリキュラム・アドミッション）の作成。

　【委員の方々からの意見】
・「福祉ネットワーク」とは具体的にどのようなものか。
→選択科目の中の1系列、保育入門や社会福祉実習などの授業がある、福祉的な観点での授業の系列である。
・八尾北高校の特徴が表れたスクール・ポリシーの部分は特にどこか。
　→社会への接続・多様性の尊重・人権教育、幅広い選択ができる、人生選択をはやくからできる。
・人権教育が八尾北高校の特徴である総合学科となり、進路選択なども多様となってきている。



日時

会場

【ご意見・ご質問等】
・1年生の女子が多いのは具体的には。
→１年生は男子：女子＝１：３の割合。例年は男子：女子＝１：２。
・体育祭について、素晴らしい内容であったと思う。
・日本語指導は授業内か、課外か。  →授業内での指導、抽出で行っている。
・オアシス生徒のルーツについて

　⑵令和5年度学校経営計画について
　　・特に今後必要となるもの
　　　→オンラインの検討委員会、ICT機器の利用、鉛筆とノートのようにICT機器を利用してほしい。
　　　→授業力改善チーム：新観点に合わせた評価の実施
　　　→教員のICT機器を利用した業務のスリム化

５．報告・質疑応答
　　⑴今年度の学校の動きについて
　　①卒業生（38期）の進路
　　・本校の進路は多様、柔軟かつ並行的な指導を行っている。
　　・多くの生徒が、総合型選抜を利用
　　　→選抜では、自己理解や表現力が求められている。
　　　→必要となる核の部分は1つになりつつある。
　　②3学年
　　・進路希望調査の実施
　　③2学年
　　・修学旅行：沖縄　民泊、マリンスポーツ
　　・進路希望調査の実施
　　④1学年
　　・基本的な生活習慣の整理：遅刻・授業態度等
　　・他学年と違い、女子生徒が多い。
　　・考えて、物事を作っていく力を育てていきたい。
　　⑤オアシス生徒の状況
　　・3年生：進路指導
　　・2年生：進路に向けての科目選択
　　・1年生：日本の高校文化を知る
　　⑥体育祭について
　　・本校グラウンドで実施、人数や制限が緩和された。
　　・他の団の演技を見る姿勢が見られた部分が特に良かった。

　⑶令和5年度分掌・学年等重点目標
 　各分掌・学年より報告

【ご意見・ご質問】
・制服指導について
・SNSトラブルについて
・スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカーの活用の工夫について
・コロナによる不登校等の影響はについて
・第5地区のPTA総会・懇親会について
・オアシス生徒へのかかわりと支援について

６．連絡
　・次回の日程について

次回の会議日程

１１/１５(水)１４：２０〜１６：００

　府立八尾北高等学校　西館　１階　会議室


